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Parc éolien en baie de Saint-Brieuc. 
Les pêcheurs se sentent 
« abandonnés » 
Le Comité des pêches des Côtes-d’Armor reste fermement opposé au projet de parc 
éolien en baie de Saint-Brieuc. Et n’exclut pas des actions en mer pour empêcher le 
démarrage du chantier. 
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Après les Bonnets rouges, qui avaient entraîné l’abandon de l’écotaxe en 2013, place aux « Bonnets bleus », pour dire 
non au parc éolien en baie de Saint-Brieuc (Côtes-d’Armor) ? C’est en tout cas ce qu’a déjà annoncé Alain Coudray, le 
président du Comité des pêches des Côtes-d’Armor. 
Représentant des quelque 800 marins pêcheurs du département, sa position n’a pas bougé : il demande à l’État 
l’abandon pur et simple du projet. Sinon, « les marins-pêcheurs se tiennent prêts pour accueillir comme il se doit 
les navires qui viendraient démarrer la construction de ce parc éolien ». 

« Les engagements ne sont pas respectés » 
Après des années de négociations avec Ailes Marines, le porteur du projet, sous l’égide de la préfecture des Côtes-
d’Armor, le Comité des pêches estime que « les engagements pris envers la profession ne sont pas respectés 



» . Crainte des conséquences sur les ressources marines, études d’impacts jugées insuffisantes, ou encore « aucun 
accord » sur le calendrier des travaux. Les griefs contre le projet ne manquent pas. 

Le 19 février dernier, Alain Coudray avait adressé un courrier à Emmanuel Macron, sollicitant une rencontre pour 
évoquer la question du parc éolien. « Pour réponse, il demande donc à deux ministres d’annoncer le lancement 
des travaux… Quel mépris, quel manque de considération ! C’est encore Paris qui décide de tout, alors qu’ici, 
personne ne veut de ces éoliennes. » 

Déjà inquiets des conséquences du Brexit, les pêcheurs de la baie « se sentent abandonnés » , selon le président du 
Comité. Qui n’écarte pas des actions pour se faire entendre dans les jours et semaines à venir. 

 


